



Pièces	2 Pièces
Superficie	38 m²
Référence	87265728
Prix	405 000 €

Paris 18^{ème}

Appartement à vendre (75018)

Au sein d'un bel immeuble haussmannien de 1904 avec ascenseur, charmant appartement de 39 m², situé au 3eme étage, bénéficiant d'une exposition plein sud, entièrement au calme sur cour. Vous serez immédiatement séduits par le cachet de l'ancien : parquet d'origine, moulures, cheminée en marbre surmontée de son grand miroir d'époque, qui confèrent à cet appartement une atmosphère chaleureuse, élégante et authentique. L'appartement dispose d'un salon lumineux, d'une cuisine indépendante, d'une chambre avec un grand dressing et de nombreux rangements, ainsi que d'une salle de bains avec WC. Il ...

Within a beautiful 1904 Haussmannian building with elevator, charming 39 m² apartment, located on the 3rd floor, benefiting from full south exposure, totally quiet courtyard view. You will immediately be charmed by the character of the old: original parquet flooring, moldings, marble fireplace topped with its large period mirror, which give this apartment a warm, elegant, and authentic atmosphere. The apartment features a bright living room, a separate kitchen, a bedroom with a large dressing room and plenty of storage, as well as a bathroom with toilet. It also has double glazing, a large ...

POLO PROPERTIES

93 rue du faubourg saint honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

